

7.6.1994 KLEINE Z.

# „Riesenstau“ am Flughafen

**Graz.** — Für rund 700 Fluggäste endete das verlängerte Wochenende am Flughafen Thalerhof mit einer gehörigen Nervenprobe und Unmut. Grund: Die Passagiere standen am Sonntag nämlich im „Warteschlangenstau“. Da ein Jumbo mit 460 Passagieren verspätet gelandet war und zudem zur gleichen Zeit zahlreiche Passagiere von Charterflügen in die Ankunftshalle strömten, drängte sich das sprichwörtliche Kamel durchs

Nadelöhr. Und dieses Öhr besteht zur Zeit aus nur einer einfachen Ein- und Ausgangstür zur gemeinsamen Halle für Ankunft und Abflug. Zudem gibt's nur ein Gepäckförderband.

Die Flughafenleitung gibt die „schwierige Situation“ zu, bedauert den Stau, verweist aber auf die provisorische Ankunftshalle. Ab Herbst werde alles besser werden. Dann gibt's immerhin zwei Förderbänder und zwei Ein- und Ausgangstüren.